Vorbericht Orientierungsfahrt RGO 2020

Lange hat es gedauert, bis wir die Gewissheit bekamen, auch 2020 wieder eine Orientierungsfahrt veranstalten zu dürfen, die sowohl den Teilnehmern als auch den Auflagen der genehmigungsgebenden Behörden gerecht wird. Hiermit nochmals besten Dank für diese hervorragende Zusammenarbeit.

Selbstverständlich haben auch wir die durch Covid 19 bedingten Änderungen zu beachten. Sicher sind euch die in der Kurzausschreibung aufgeführten Richtlinien aufgefallen.

Nachfolgend unser Hygienekonzept:

Wir starten in 2 Gruppen. Die Klassen E, N, A und AK dürfen frühestens ab 13:30 Uhr ins Startlokal "Haus Koppelberg" und haben ihre Startzeit ab 15:01 Uhr in einminütigem Abstand. In der Zwischenzeit ist das Einnehmen von Getränken und Mahlzeiten möglich, ebenso wie Toilettengänge.

Wir haben Zehnertische, an welchen Anwesenheitslisten ausliegen, in die sich jeder eintragen muss. Die jetzt eingenommenen Plätze müssen auch nach Zielankunft wieder eingenommen werden, ein Umsetzen ist nicht erlaubt. Bei Bewegungen im Lokal müssen Masken getragen werden, auch bei der Siegerehrung. Am Tisch besteht keine Maskenpflicht. Starter der Klassen B und C dürfen jetzt noch nicht ins Startlokal. Zielankunft ist für E, N, A + AK ab 18:00 Uhr vorgesehen, die Siegerehrung in diesen Klassen für 19:30 Uhr. Diese Klassen sollten um 20:00 Uhr die Gaststätte wieder verlassen haben.

Die zweite Gruppe - die Klassen B und C – dürfen frühestens um 15:45 Uhr ins Startlokal. Zu dem Zeitpunkt sind die frühen Klassen schon gestartet, es gibt keine Kontakte unter den Gruppen. Die Klassen B und C starten ab 17:01 Uhr in Minutenabstand. Zielankunft ist ab 20:30 Uhr vorgesehen (bitte nicht früher), die Siegerehrung für B und C sowie für die Mannschaften ist um 22:30 Uhr.

Alle obigen Verhaltensrichtlinien gelten auch für die Klassen B und C, sie sind Bestandteil der Genehmigungen und sind im Interesse aller Teilnehmenden einzuhalten und wird von uns überwacht.

Die vorgesehene Streckenlänge für die frühe Gruppe liegt bei 90 Km, die Sollfahrzeit bei 3 Stunden. Die Fahrstrecke der zweiten Gruppe hat eine Länge von 100 Km, die Sollfahrzeit liegt hier bei 3 ½ Stunden.

Wir sind der Meinung, dass das Einhalten dieser Vorgaben möglich ist und auf jeden Fall besser ist als eine Fahrt ohne Start/Ziellokal oder auch gar keine Veranstaltung. Weniger Teilnehmer im Start- und Zielbereich ist sicher verkraftbar und zu heutigen Zeiten sogar erwünscht. Während der Fahrt dürften überhaupt keine Einschränkungen vorliegen.

Die Renngemeinschaft Oberberg glaubt, auch in eurem Sinne zu handeln und bemüht sich, euch eine Fahrt – so wie ihr sie kennt – anbieten zu können.

Die Fahrtleitung